

lunes 19 de mayo de 2025

La Laguna aporta su experiencia en la inserción sociolaboral de las personas con discapacidad al desarrollo de los centros especiales de empleo

El CEE Muvisa Servicios participa en la elaboración del 'Manual de prestación de servicios de ajuste personal y social' de estas entidades en las Islas



reunión sobre el futuro "Manual de prestación de servicios de ajuste personal y social"

El Centro Especial de Empleo (CEE) Muvisa Servicios de La Laguna ha participado recientemente en una reunión sobre el futuro "Manual de prestación de servicios de ajuste personal y social" de estos centros en Canarias, un encuentro promovido por el Servicio Canario de Empleo y que, además de regular la actividad de las unidades de apoyo a la actividad profesional, permitirá adaptarse a los requisitos establecidos en el Proyecto de Ley Integral de Impulso de la Economía Social, que está tramitando el Estado.

El CEE lagunero, que recientemente ha ampliado su actividad dentro de la Sociedad Municipal de Viviendas y Servicios (Muvisa), contribuye así al desarrollo de este Manual como una de las entidades más reconocidas del sector en las Islas, dada su experiencia y buenos resultados en la gestión, durante una década, de los estacionamientos públicos del municipio tinerfeño. Con este fin, asistieron a la reunión de trabajo el coordinador de Servicios de Muvisa, Jordi Bermejo, y la trabajadora

social responsable del CEE, Yurena García.

"Con este Centro Especial de Empleo, queremos continuar favoreciendo la inserción sociolaboral de las personas con discapacidad y contribuir a la igualdad de oportunidades en el ámbito laboral, desterrando mitos sobre la discapacidad. Para ello, la actividad va mucho más allá de proporcionar empleo, ofreciendo todos los recursos formativos y de acompañamiento para que las personas seleccionadas puedan incorporarse al mercado laboral y alcanzar su independencia personal y profesional", explican el presidente y el consejero delegado de Muvisa, Adolfo Cordobés y Domingo Galván, respectivamente. Ambos responsables municipales también han querido destacar el trabajo y la implicación del personal responsable de la gestión del Centro Especial de Empleo (CEE).

De hecho, los cuatro estacionamientos públicos de La Laguna gestionados por Muvisa cuentan con una plantilla formada, íntegramente, por personas con discapacidad y el CEE ya está ampliando la oferta de opciones profesionales dirigidas a este colectivo, con la reciente incorporación de la atención a la ciudadanía y la progresiva ampliación a los servicios que presta la entidad.

El Centro cuenta con una plantilla de más de 30 personas con discapacidad física, sensorial e intelectual en distintos grados, también con casos en los que se ha declarado la discapacidad en la edad adulta y la incapacidad para desempeñar su profesión anterior. Incluye a personas de todas las edades, un compromiso con la paridad y un apoyo importante a mayores de 55 años.

La Sociedad Municipal participa así en el programa de inclusión puesto en marcha por La Laguna, que ha sido reconocido con el Access City Award 2024, la más importante distinción de la Unión Europea en materia de accesibilidad universal y discapacidad; el premio Solidarios del Grupo Social ONCE Canarias 2024, en la categoría de Administración Pública, así como el galardón cermi.es 2022 del Comité Español de Representantes de Personas con Discapacidad (CERMI).